

# ☆ 令和7年に「つなげる」 12月 です

何でも新しいこと、できなかったことにチャレンジした12月。この頑張りや、明るい令和7年につながります。天草支援学校の活躍にご期待ください。

## ☆ 小学部「力を合わせて！声を掛け合って！」仲良し大作戦

本町小の児童の皆さんに福笑いのゲームを企画、作成していただきました。「うえ、うえ、みぎ、みぎ」と、みんなで声を掛け合いながら、楽しく交流ができました。本町小学校のみなさまありがとうございました。



「うえ!!もっとみぎ!!」

マラソン大会では、自己ベスト達成を目標に、全員が協力し、応援し合って、頑張り抜きました。保護者の皆様からも温かい声援をいただきました。「応援の力ってすごいね」と振り返ることができました。ありがとうございました。



「がんばれ!!あと少し!」

小学部は、日頃の授業や学習活動をとおして順番を守ったり、「ありがとう」「どうぞ」「おねがいします」と、お友だちと仲良くできる言葉をたくさん覚えた実りある2学期となりました。



## ☆ 中学部「できること できたこと」アピール大作戦



国語「新聞を作ろう」



全校集会発表



持久走大会



美術「コラージュをつくろう」

中学部は、様々な場面で発表・発信することに挑戦しました。日頃の頑張りや、文化作品展等での数多くの受賞につながりました。作成したコラージュは「如水館」で展示が予定されています。「できること できたこと」を伝え、自信と勇気をもつことができた2学期となりました。



## ☆ 高等部 修学旅行「関西への旅」絆づくり大作戦



キティーとも仲良しに!



大阪城天守閣



私も魔法使いになれるかも

高等部2年生。待ちに待った修学旅行に行きました。この日のために、集団行動や、事前学習を学年全体で取り組んで当日を迎えました。出発時の遅刻者は「0」、旅行中の体調不良者も「0」。トラブルもなく、事前学習の成果



を発揮しました。ユニバーサル・スタジオでは、「魔法の国」を体験。

大阪では、はじめての「人混み」を体験しました。

クラスメイトとの絆が深まる3日間を過ごしました。



### ○今後の主な行事

1/8 始業式 1/11 二十歳の集い 1/22 高等部進路面談 (～30)

1/23 生徒会役員選挙投票日 1/24 校外学習 (小中学部) 1/27 小中学部個別面談 (～31)

1/28 高等部マラソン大会

本校のキャッチフレーズ「つながる」をテーマに、日々の児童・生徒による「自分自身の将来につながる、つなげる活動」を紹介していきます。行事の様子やこれからのお知らせ詳細等は本校HPも是非ご覧ください。

